

del CC y al propio partido, después de saber que Rodolfo Ghioldi iba a estar de viaje mas de una semana lo anunciaba como orador en un mitin del Partido. Ante este hecho, que demostraba a la minoría del CC que continuaba siendo juguete de una mayoría precaria irresponsable; ante tal relajamiento de la disciplina de la IC y del propio Partido, no era ya posible el trabajo en común con elementos de esa naturaleza.

Para procurar evitar el relajamiento de la disciplina frente a la IC, - ya que frente al partido la salida de Rodolfo Ghioldi, que dejaba abandonado su puesto en “La Internacional” y en “La Correspondencia Sudamericana”, lo hacía imposible – es que la minoría del CC envió a la I.C. un primer telegrama que decía: ”Salida Ghioldi planteó Partido cuestión grant. Ghioldi abandonó su puesto por resolución fraccionista mayoría precaria Central; autorizar su entrada Rusia sería fomentar indisciplina. Pedimos no sea admitido y revean su resolución delegaciones. Dispuestos enviar informes y someter resolución del Comintern todas cuestiones políticas. Plantearemos expulsión mayoría precaria Central, cuyas actitudes indignan a la masa del Partido, – Penelón, Moretti, Semisa⁷⁸², Ravagni⁷⁸³, Sous⁷⁸⁴, Lista⁷⁸⁵, representante Central Juvenil y con su autorización”.

Y posteriormente la minoría volvió a enviar otro telegrama, que decía: “Insistimos en nuestro telegrama anterior reclamando no sea admitido Ghioldi en Rusia. La admisión de Ghioldi en Rusia, por las condiciones de su salida, reagravará mucho situación argentina. Pedimos respuesta cuanto antes a nuestro telegrama anterior. – Moretti, Penelón, Ravagni, Sous, Semisa, Lista por la CC Juvenil”.

Estos telegramas tendían a enviar el relajamiento de la disciplina frente al Comintern. Pero mientras la minería trabajaba en esa forma para mantener la disciplina frente a la IC, otros elementos del CC iniciaban trabajos en el Partido t ante la Internacional misma que, pretendiendo “salvar” a los irresponsables que tales hechos cometían, embarcaban a la Internacional Comunista y al propio Partido en la política de relajamiento absoluto de la disciplina.

Queremos decir dos palabras sobre la gravedad que tenía la actitud de la mayoría del CC al resolver en esa forma la salida de Rodolfo Ghioldi. No solo era el desacato por tres veces de una resolución de la IC, sino que era desacreditar a ésta; es indiscutible que mayoría se ha atrevido a proceder en

⁷⁸² Véase la nota 732.

⁷⁸³ Véase la nota 731.

⁷⁸⁴ Véase la nota 627.

⁷⁸⁵ Véase la nota 749.